

England



# ARTMUC 10.-13. Mai 2018

ARTMUC München - Praterinsel 3-4, 80538 München

## Öffnungszeiten:

Do: 10. Mai 12-20 Uhr

Fr: 11. Mai 12-20 Uhr

Sa: 12. Mai 12-20 Uhr

So: 13. Mai 12-18 Uhr

Stand  
F01



Nicole von Vietinghoff-Scheel

Art Management International

Mobil 0171-34 38 233 · [vonvietinghoff-kunstagentur@email.de](mailto:vonvietinghoff-kunstagentur@email.de)  
[www.vietinghoff-art.de](http://www.vietinghoff-art.de)

# Marion Mandeng London - Berlin

**GELD** Das Projekt erkundet die unterschiedliche Darstellung des Geldes. Die Inspiration entstand durch die Bitcoin Debatte. Geld hat in seiner Geschichte die unterschiedlichsten Formen eingenommen, z.B. das Katanga Kreuz, den Maria Theresia Taler und die Pfund Sterling Note. In der Darstellung des Geldes wurden oft Motive der Macht verwendet, die Herkunft und Wertigkeit bezeugen sollen. Bitcoin führt jetzt zur totalen Abstraktion durch seine digitale Form in der Blockchain. Geld wird zu einer Folge von Zahlen und Buchstaben.

**MONEY** The project explores different representations of money. It was inspired by the bitcoin debate. Through history money has taken the most diverse forms, e.g. the Katanga cross, the Maria Theresia thaler and the English pound sterling note. In the representation of money motives of power to attest origin and value have often been used. Bitcoin now leads to total abstraction due to its digital form in the blockchain. Money becomes a series of numbers and letters.



Kooperationspartner: **Artekuranz**  
Kunstversicherungen